

Matanzas sigue afianzándose en el primer lugar del campeonato cubano de pelota



La Habana, 2 sep (RHC) Matanzas vapuleó 10-4 a Camagüey y ganó su noveno juego en fila para consolidarse como líder apabullante, 18 ganados y dos perdidos, en la etapa clasificatoria del corriente campeonato cubano de béisbol.

Los Cocodrilos pegaron 15 hits, incluidos jonrones de Aníbal Medina y Yasiel Santoya, mientras su principal abridor, Yoannis Yera, diseminaba ocho hits y dos carreras limpias en seis completas, al tiempo que ponchaba a siete y regalaba una base.

Tras su segunda derrota consecutiva, combinada con la inactividad de Villa Clara, Camagüey le cedió el subliderato a los Anaranjados, distanciados a cinco y 5.5 juegos del puntero, respectivamente.

Ciego de Ávila, campeón en las ediciones de 2011, 2015 y 2016, aprovechó su victoria de 4-3 como huésped de Guantánamo para escalar a la quinta posición.

Los Tigres perdían 2-3 en la alta de la novena cuando encadenaron doblete de

Yorbis Borroto, un sencillo de Luis Robert, tres robos y un error de los Indios para facturar las dos decisivas, de manera que Dachel Duquesne tradujera en triunfo (2-2) su apertura de ocho completas y Liomil González sumara su cuarto rescate.

Cienfuegos doblegó a Sancti Spíritus por segunda fecha en sucesión, con marcador de 12-7, ataque de 17 imparables, contados jonrones de Yusniel Ibáñez y Adir Ferrán, más relevo largo y cerrador de Yasmani Insúa (2-4), a quien en 6.1 entradas los Gallos le ligaron tres hits y no le pisaron la goma.

Granma emparejó la subserie ante Mayabeque con su nocaio de 14-2 en ocho entradas, resultado de un ataque de 16 imparables que incluyó par de jonrones de Lázaro Cedeño y uno per cápita de Carlos

Benítez y Darién García.

Por los Alazanes Leandro Martínez (3-1) lanzó pelota de cinco hits y dos limpias, con cinco ponches, en siete entradas

Las Tunas también niveló su cotejo con el multicampeón Industriales al ganar 8-4, con racimo conquistador de cuatro anotaciones en el principio de la novena entrada, antecedido por otro de tres en la octava.

En el ramillete vencedor los Leñadores pegaron cinco hits contado el bambinazo de dos carreras de Yudier Rondón. Diego Acosta (2-0) sacó los últimos cinco outs a los Azules capitalinos para firmar la victoria tunera.

Artemisa se puso a un paso de barrer a Santiago de Cuba con su éxito de 3-2, tras marcarlas todas en el capítulo de apertura y luego encomendarse a los brazos de Geonel Gutiérrez (1-2), el relevista Michael Ortiz y el mejor cerrojo de Cuba, José Ángel García, quien llegó a su quinto salvamento.

Los partidos Holguín-Isla de la Juventud y Pinar del Río-Villa Clara volvieron a suspenderse por segunda jornada consecutiva debido a las inclemencias del tiempo.

Este viernes terminan las séptimas subseries de la fase clasificatoria y el domingo comienzan las que marcarán el ecuador en esta etapa de la competición.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/104412-matanzas-sigue-afianzandose-en-el-primer-lugar-del-campeonato-cubano-de-pelota>



Radio Habana Cuba